

20^{ème} DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE , année C

Luc 12, 49-53

« Je suis venu apporter un feu sur la terre »

Jésus compare sa mission à « *un feu répandu sur la terre* ». Depuis le « feu de la Pentecôte », l'Esprit se propage comme un incendie dans les cœurs des croyants et il continue de se répandre : « Il vous baptisera dans l'Esprit-Saint et le feu », disait Jean-Baptiste.

« Pensez-vous que je sois venu mettre la paix sur la terre ? Non, mais la division ».

Il est l'image paisible du bon pasteur et Il devient la cause de divisions et d'incompréhensions dans les familles. « *Ah, s'écrira la mère de Sainte Catherine de Sienne, quelle est la puissance qui me ravit mon enfant* » ? L'Évangile lui-même, que je veux vivre, me place souvent à contre-courant et en contradiction de ce monde. Ce n'est pas Dieu qui divise, mais l'homme qui se sépare de Lui et de sa Parole.

« Courons avec endurance l'épreuve qui nous est proposée, les yeux fixés sur Jésus ».

Comme le Christ a été persécuté pour la Vérité qu'il prêche, nous serons incompris, et souvent en contradiction avec une pensée moderne qui refuse le mystère d'un Dieu crucifié et ressuscité pour l'amour des hommes.

Fortifie Seigneur nos cœurs pour que nous témoignions de ton amour à tous les hommes.

Père Jean-Jacques Duten